

## Jugend trainiert für Olympia Beachvolleyball – endlich geht es weiter!

*Nach zwei Jahren Pause ging es endlich mit der Sommervariante Beachvolleyball wieder los mit Jugend trainiert für Olympia.*

VON S. Henkel (Bild 1 und Text) / Bild 2 <https://clipartcraft.com/>



Bild 1: von l.n.r: Tom, Lasse, Jannes, Justus, Enni, Lia, Lilith, Thore

### Kreisentscheid dreier Schulen

Am 25.05. traten Tom, Lasse, Jannes, Justus, Enni, Lia und Lilith, gecoacht von Thore Bartels und Frau Henkel gegen die IGS Flötenteich und die Liebfrauenschule im Kreisentscheid an.

Im unkonventionell wie witzigen Modus wurde erst direkt vorm jeweiligen Spielbeginn preisgegeben, wer im Jungs-, Mädchen- und Mixed-Team an den Start ging.

### Ergebnis nicht wie erhofft

Leider reichte es nicht aus, dass Tom Frye und Jannes Rosenberg ihre Spiele gegen die IGS Flötenteich und Liebfrauenschule gewannen. Die Mädchen- und auch Mixed-Teams der anderen Schule waren einfach zu stark. So verloren wir beide Partien jeweils 1:2.

Etwas überraschend wurde die Liebfrauenschule Sieger vor der IGS Flötenteich.

### Revanche im nächsten Jahr

Egal, im nächsten Jahr dürfen wir fast in gleicher Besetzung, dafür hoffentlich aber wieder inklusive längerer Vorbereitung, noch einmal antreten – und uns vielleicht revanchieren, wer weiß....

